

Mbappé pudiera sumarse a la lista de lesionados en el PSG



La Habana, 2 nov (PL) La tensión reina en la cúpula y los seguidores del club Paris Saint-Germain (PSG) por los exámenes médicos al estelar Kylian Mbappé, quien pudiera engrosar la lista de lesionados del plantel.

El líder goleador de la Ligue 1, con siete dianas en seis partidos, será sometido a resonancia magnética, después de abandonar el sábado el partido en Nantes a 15 minutos del final sujetando la parte posterior del muslo derecho.

Es una fatiga muscular, no una lesión, manifestó el entrenador Thomas Tuchel tras la cómoda victoria 3-0, en la cual el atacante de 21 años marcó y dio una asistencia, pero será la prueba médica la que diga la última palabra.

Con el astro brasileño Neymar fuera al menos hasta el 20 de noviembre, los rojiazules tienen un verdadero hospital, que incluye además a jugadores importantes como Marco Verratti, Julian Draxler y

Juan Bernat, sin olvidar las dudas sobre la recuperación total de los argentinos Leo Paredes y Mauro Icardi.

El PSG tiene su desafío inmediato el miércoles ante el Leipzig en la tercera jornada de la Liga de Campeones, mientras el sábado acogerá en el Parque de los Príncipes al difícil Rennes, tercero en la tabla del torneo francés.

Diversos medios reportan que la situación de Mbappé no es grave, pero en el mejor de los casos pudiera significar algunos días de descanso.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/238509-mbappe-pudiera-sumarse-a-la-lista-de-lesionados-en-el-psg>



Radio Habana Cuba